

IMPACTO

EDICIÓN 3869



TIENE TODAS LAS CARTAS CREDENCIALES PARA CUMPLIR CON LA PRIMERA
ENCOMIENDA DE LA PRESIDENTA ELECTA CLAUDIA SHEINBAUM

ZOÉ ROBLEDO, EL IDEAL PARA
CONSOLIDAR EL IMSS-BIENESTAR



Banco de
Medicamentos



Hogar



Información
Emocional



Apoyo Nutricional



Desarrollo
Humano

Tú puedes ser
una **ESPERANZA**
en mi **VIDA**

Con tu donativo, contribuyes
a la recuperación de niñas y niños con cáncer
\$150, \$300, \$450 o \$600 en:

<http://donar.amanc.org>



AMANC

Asociación Mexicana de Ayuda
a Niños con Cáncer, I.A.P.



AMANC MÁS

AMANC MÁS

AMANC MÁS

55 5513 7111



Tu donativo es deducible de impuestos.

Publicaciones

Llergo

•Diseño e impresión de revistas y libros•



www.publicacionesllero.mx

Avenida Ceylán 517, Colonia Industrial Vallejo, CDMX

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

> Tiene todas las cartas credenciales para cumplir con la primera encomienda de la Presidenta electa Claudia Sheinbaum

Zoé Robledo, el ideal para consolidar el IMSS-Bienestar

Un brillante joven político, con gran preparación académica, experiencia política y totalmente involucrado y comprometido con la difícil tarea que le tocó como director general del Seguro Social, un encargo que se convirtió en desafío



MARCO ANTONIO FLORES***

Los firmantes son responsables de sus artículos

La ratificación de Zoé Robledo Aburto como director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el organismo más importante en materia de salud del Estado mexicano, ha sido un gran acierto de la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, desde todos los ángulos que se le vea.

La principal: Da continuidad al proyecto de salud de la 4T, uno de los grandes pendientes que deja el gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que el nuevo gobierno

retoma el proyecto IMSS-Bienestar, con todo el 'background' necesario para poder llevarlo a buenos términos y rescatar una de las mejores cartas del gobierno de la Cuarta Transformación.

Un brillante joven político, con gran preparación académica, experiencia política y totalmente involucrado y comprometido con la difícil tarea que le tocó como director general del IMSS. Desde 2019 conoce como la palma de su mano la problemática, primero afrontando la pandemia con grandes carencias financieras, falta de personal médico y equipo, al tiempo que el gobierno estaba desmantelando el Seguro Popular, y con ello al menos la mitad de la infraestructura de salud del país.

Después aguantando los intentos de muticación del propio IMSS para crear el fallido "Frankenstein" llamado Insabi, cuyo reconocido fracaso fue anunciado apenas hace poco más de un año por el mismo Presidente López Obrador.

El madruguetó que dio el Primer Mandatario hace unos días adelantándose al anuncio de la eventual ratificación de Zoé Robledo en el IMSS y que algunos han interpretado como una imposición, no demerita en nada la designación de la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, quien con gran firmeza sostiene: "La decisión de que Zoé continúe al frente del IMSS tiene varios sustentos, varias causas: el primero es que ha desempeñado una gran función al frente

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

del IMSS, y el segundo es que uno de nuestros objetivos es consolidar el IMSS-Bienestar".

Agregó la próxima Presidenta Sheinbaum Pardo que Robledo Aburto es "quien ha estado llevando todo el proceso de transformación y federalización de la salud en aquellos estados que han decidido hacerlo, pues es Zoé. Haber tomado una decisión de cambiar a Zoé en este momento también hubiera interrumpido este proceso tan importante, entonces además de reconocerlo, de que ha hecho un gran trabajo, es muy importante para nosotros consolidar el IMSS-Bienestar".

El pasado jueves 25 de julio de 2024, luego del anuncio oficial que se hizo de su ratificación, Zoé Robledo publicó una carta, en la que destaca recordar el mensaje que Claudia Sheinbaum publicó el 25 de agosto de 2023 en redes sociales: "Mi reconocimiento a @zoerobledo por su decisión, es un ejemplo de cómo en la transformación no se lucha por cargos, se lucha por principios y por ideales. La salud es un derecho, no un privilegio y esto será una realidad gracias al compromiso del gobierno de López Obrador".

Cabe recordar que la decisión de Zoé de permanecer en el IMSS fue dada a conocer cuando se iba a definir la candidatura a la gubernatura de Chiapas y su nombre sonaba fuerte para ser el candidato de la alianza Morena-PT-PVEM.

Lo anterior le valió el reconocimiento del Presidente Andrés Manuel y de Claudia Sheinbaum, expresado en el mensaje antes referido.

CAMBIO GENERACIONAL

Zoé Robledo, con 45 años de edad, será parte del cambio generacional que deberá acompañar al movimiento transformador si -como se prevé- permanece en el poder al menos dos sexenios más.

Es un joven carismático con sólida preparación académica y vasta experiencia política.

Es licenciado en Ciencias Políticas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y maestro en Derecho por la UNAM.

Además, cuenta con diversas especialidades en el extranjero. Diplomado en crecimiento económico por la Escuela de Gobierno John F. Kennedy, de la Universidad de Harvard. Asimismo, tiene estudios complementarios en la Universidad Complutense de Madrid y George Washington College.

Trae en la sangre la vena política, su padre es Eduardo Robledo, gobernador de Chiapas y una de las personas más cercanas y de total confianza de Luis Donaldo Colosio Murrieta.

Zoé Robledo, desde 2010 fue electo presidente del H. Congreso del Estado de Chiapas, siendo en ese momento el político más joven en ocupar ese espacio.

En diciembre de 2014, como senador dio un discurso en el que hizo un llamado a la clase política nacional para revertir la crisis de legitimidad, además de pronunciarse por

la eliminación del fisco.

Fue precursor de la #3de3. Exhortó a los servidores públicos a exponer tres documentos: la declaración patrimonial, la declaración de impuestos de los últimos cinco años y la declaración de intereses.

En enero de 2017 renuncia al PRD para adherirse a Morena. En febrero de 2017 es nombrado vicecoordinador del Senado de la República en sustitución del senador Luis Miguel Barbosa, quien pidió licencia para contender por la gubernatura del estado de Puebla.

En 2018 fue elegido diputado federal, solicitó licencia para separarse de sus funciones legislativas e integrarse al gabinete del Presidente Andrés Manuel como subsecretario de Gobierno en la Segob y en febrero de 2019 fue designado director general del IMSS.

ROBLEDO, EL INDICADO PARA RECONSTRUIR LA SALUD

Todos los analistas e incluso críticos de la 4T han coincidido en que el gabinete de Sheinbaum está

a la altura del reto que tiene la próxima presidenta para afrontar los dos grandes pendientes que deja el Presidente AMLO: Seguridad y salud.

En seguridad Omar García Harfuch es garantía de resultados y trabajo profesional; en salud es Zoé Robledo el más indicado para la reconstrucción del sistema público de salud, en donde tanto derechohabientes, como los que no lo son, sean atendidos con eficiencia.

El director general del IMSS, al recibir la invitación para continuar al frente de la institución, expresó su convicción y compromiso: "Es un ideal convertido en encargo, encargo que se convirtió en desafío, un desafío que ya es una nueva institución: IMSS Bienestar, el IMSS para los que no tienen IMSS".

Y se dirige a Claudia con las siguientes palabras: "Presidenta Sheinbaum, cuenta usted con mi compromiso, emoción y toda mi energía para consolidar el sistema de salud que merece el pueblo de México y hacerlo desde la institución más noble de esta patria: El Instituto Mexicano del Seguro Social".



Su ratificación en el gabinete presidencial, producto de su gran función al frente del IMSS.



"La salud es un derecho, no un privilegio", lema de Sheinbaum Pardo.

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

Con sus nombramientos, Sheinbaum Pardo pone de manifiesto su voluntad política para entrar en una nueva etapa de gobierno, que represente una auténtica transformación, por lo que la esperanza renace.

Benito Juárez, considerado el mejor presidente que ha tenido México, logró salvar al país de muchos peligros que lo acechaban: Invasiones, deudas y amenazas de todo tipo.

Juárez García logró restaurar la República y salvarla de los conservadores, que abogaban por un gobierno centralista y autoritario, gracias al gabinete de gigantes que seleccionó, en el que figuraban grandes personajes de la talla de Melchor Ocampo, Ignacio Ramírez, Miguel Lerdo de Tejada, Francisco Zarco, Manuel Doblado, Ignacio Zaragoza, Sebastián Lerdo de Tejada, Ignacio Comonfort, José María Lafragua, Guillermo Prieto, Ignacio L. Vallarta, Matías Romero Avendaño y José María Iglesias... Todo un trubuco político.

Hay dos grandes pendientes en el gabinete ampliado: Pemex y CFE... y hay confianza plena en que la próxima presidenta encuentre los mejores perfiles, los más preparados y experimentados, para lograr completar un gabinete, si no de "gigantes", sí con los mejores.

Sheinbaum Pardo tiene el reto de lograr un gobierno eficiente y de resultados, uno que también propicie la inclusión, la participación democrática de todas las fuerzas políticas, uno que busque la unidad y reconciliación nacional, con eficientes servicios en educación, salud y seguridad, para iniciar una nueva etapa en la vida política nacional, y así construir el México justo y próspero que todos queremos.

Y Zoé Robledo tiene todas las cartas credenciales para cumplir con su primera encomienda: Consolidar el IMSS-Bienestar.

***Académico y consultor.

Zoé Robledo Aburto

25 de julio 2024

El día que la Presidenta Electa, Claudia Sheinbaum Pardo, me invitó a continuar en su gobierno al frente del IMSS, recordé el mensaje que ella publicó el 21 de agosto del 2023, cuando decidí renunciar a mis aspiraciones políticas para seguir luchando por el ideal de un nuevo sistema público de salud. Decía:

Mi reconocimiento a @zoerobledo por su decisión... es un ejemplo de cómo en la Transformación no se lucha por cargos, se lucha por principios y por ideales. La salud es un derecho, no un privilegio y esto será una realidad gracias al compromiso del Gobierno de López Obrador.

Hoy nos encontramos en la construcción de un sistema público de salud, en donde los derechohabientes del IMSS y los no derechohabientes en el IMSS Bienestar serán atendidos de manera gratuita, oportuna y con calidad. Es un ideal convertido en encargo, encargo que se convirtió en desafío, un desafío que ya es una nueva institución: IMSS Bienestar, el IMSS para los que no tienen IMSS.

Ese ideal continúa y será un honor acompañar a la primera Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum, en su determinación a favor del fortalecimiento de las instituciones públicas.

Presidenta Sheinbaum, cuenta usted con mi compromiso, emoción y toda mi energía para consolidar el sistema de salud que merece el pueblo de México y hacerlo desde la institución más noble de esta Patria: El Instituto Mexicano del Seguro Social.



Zoé Robledo ratifica su convicción y compromiso.

A consolidar el IMSS-Bienestar.

**SOMOS UNA EMPRESA 100% MEXICANA
ENFOCADA AL RECICLAJE DE PET**

REXMEX

RECICLADOS DE EXCELENCIA MÉXICO

PRODUCIMOS Y COMERCIALIZAMOS HOJUELA, LÁMINA Y TERMOFORMADOS PARA UNA VARIEDAD DE INDUSTRIAS DESDE 2009.

CONTROLAMOS Y VERIFICAMOS DE PRINCIPIO A FIN LA CALIDAD DE TODOS NUESTROS PRODUCTOS.

www.rexmex.mx

Avenida Ceylán 517, Industrial Vallejo, Azcapotzalco, 02300. Ciudad de México.

CONTACTO

MMARTINEZ@REXMEX.MX JRBARRIOS@REXMEX.MX

Dirección: Oficinas y planta impresora: Av. Ceylán 517, Col. Industrial Vallejo, 02300 México, D.F. Tel: 53 68 42 52 Fax: 55-87-00-39. Apdo. Postal 2986. 06000 México, D.F. Fax de la Presidencia del Consejo: 5587-00-39. **Precios:** \$25.00 el ejemplar en toda la República. Números atrasados \$40.00. Suscripciones semestrales \$600.00. Suscripciones anuales \$1200.00. En EU: \$5.00 Dls. En EU, suscripciones semestrales \$10.40 Dls. (26 números). En otros países, previa solicitud de precio. **IMPACTO** Revista semanal. Impresos depositados por sus editores y agentes IM-090278. Características 2347517003. Franquicia número 1-80-53/80. Miembro de la Cámara de Industria Editorial 104. Certificado de licitud de título No. 3346. Certificado de licitud de contenido No. 2939. Expediente 1/432/80/1571. Número de reserva al título otorgado por derecho de autor 04-1966-00000000449-102. **Responsable:** CEMGISA, S.A. de C.V. Circulación certificada por el Despacho Ferral de la Fuenti y Asociados, S.C. Distribución: Distrito Federal despacho Everardo Flores Serrato, S.A. de C.V. Serapio Rendón No.87, Planta alta Col. San Rafael Delegación Cuauhtémoc C.P. 06470 México, D.F. Tel. 5128 66 70. Distribución Foránea: CODIPLYR, S.A. de C.V. Serapio Rendón 87, Col. San Rafael, Delegación Cuauhtémoc 06470, México D.F. Tel. 57-05-35-35 y 57-05-61-39 Extranjero: Enlace Comercial Génesis S.A. de C.V. Av. Ceylán 517 Col. Industrial Vallejo 02300 México D.F. Tel. 55 87 28 37 Distribución Locales Cerrados: Citem, S.A. de C.V. Av. Del cristo 101 col. Xochimilco. Tlalnepantla Edo. Mex. C.P. 5408

Los firmantes son responsables de sus artículos.

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

► **DEA y FBI realizan operativos contra los capos mexicanos de la droga**

El mensaje es claro: EU no confía en las autoridades mexicanas

La captura del Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López es una muestra clara de que Estados Unidos actúa ante el fracaso de "Abrazos no balazos"



ILDEFONSO PEREYRA

Los firmantes son responsables de sus artículos

Ante la corrupción imperante en nuestro país, Estados Unidos no confía en las autoridades aztecas y por eso realiza operativos sin que se entere el gobierno mexicano.

Ante el fracaso de "Abrazos no Balazos", EU realiza una lucha frontal y trabajos de investigación contra los capos criminales de la droga.

La detención del Mayo Zambada y de Joaquín Guzmán López es un éxito rotundo de la DEA y el FBI, pues México no participó en la captura, información corroborada en las propias palabras de Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana.

EL ÉXITO DEL GOLPE CONTRA EL CÁRTEL DE SINALOA

El anuncio fue impactante: La policía de EU a dos jefes del Cártel de Sinaloa en suelo estadounidense, Ismael Zambada García y Joaquín Guzmán López.

Fue una hazaña y los expertos creen que la doble detención podría alterar significativamente la estructura de los carteles mexicanos.

Zambada y Guzmán han inundado Estados Unidos con drogas durante décadas. Con la detención, los agentes de la DEA echaron abajo dos generaciones del cártel.

"El Mayo" tenía el mérito de nunca haber pisado una cárcel, difícil de atrapar porque siempre se mantuvo de bajo perfil y era un especialista en negociar.

En público se presentaba como un gran ranchero, pero en realidad pagaba a la policía y a los políticos para garantizar el paso libre de sus negocios.

Durante el juicio los abogados del Chapo argumentaron que Zambada era el verdadero jefe del cártel. Afirieron que había sobornado al gobierno mexicano para que se volviera a ver a la organización criminal y dejar que continuara operando.

Aunque no queda claro cómo fue la detención, informes sugieren que ambos se rindieron a las autoridades estadounidenses, pues en realidad fueron capturados gracias al operativo de la DEA y FBI sin un solo disparo.

Según el Wall Street Journal, la operación que condujo a su arresto estaba planeada durante meses por el Departamento de Seguridad Nacional y la FBI. Zambada y Guzmán fueron subidos a un avión bajo la excusa de una reunión en México, pero el avión en realidad voló a Estados Unidos, donde la FBI hizo la detención.

Señalan que Guzmán López convenció a Zambada de subirse.

Las detenciones marcan "el corazón del cártel, responsable de la mayoría de las drogas, incluyendo fentanilo y metanfetamina", subraya Anne Milgram, jefa de la DEA, en su primera declaración. Y la detención

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

del Chapo hijo es "otra paliza para el Cártel de Sinaloa", añadió.

En el juicio por Zambada, que se realizará el 31 de julio, las autoridades estadounidenses pueden esperar el apoyo de otro "informante". Esto es porque el hijo de Zambada, Vicente Zambada Niebla, se encuentra en custodia federal estadounidense.

Las detenciones de Zambada y Guzmán López son un signo de los esfuerzos masivos de las autoridades estadounidenses por desmantelar las actividades del Cártel de Sinaloa.

El fiscal Merrick Garland lanza una advertencia: "El Departamento de Justicia no descansará hasta que cada líder de cártel, miembro y asociado que están responsables de envenenar nuestras comunidades esté en juicio".

Las capturas de Zambada y del Chapito Guzmán López fueron facilitadas por las colaboraciones entre la FBI y el Departamento de Seguridad Nacional de EU.

TRAICIÓN O ENGAÑO?

Según el presentador de noticias de Fox News, Bryan Llenas, que cita una fuente policial federal, la captura de los dos líderes del Cártel de Sinaloa fue a raíz de una operación encubierta por parte de las autoridades estadounidenses.

"Guzmán López convenció a 'El Mayo' para que se subiera a un avión privado que pensó que se dirigía al sur, a México, pero en lugar de eso se dirigió al norte, a El Paso, Texas. Cuando el avión privado aterrizó, Guzmán López se rindió y El Mayo fue capturado", explicó Llenas.

"El avión aterrizó en El Paso, Estados Unidos. Guzmán se volvió contra 'El Mayo'. Aparentemente su relación se rompió porque Guzmán culpó a 'Mayo' por la captura de su padre, 'El Chapo', añade de explicó el periodista en un segundo mensaje de su cuenta X.

En esta operación, que según el WSJ duró dos meses, estuvieron involucrados el Departamento de Seguridad Nacional y el Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés).

El secretario de Seguridad Nacional, Alejandro N. Mayorkas, extendió un reconocimiento al FBI y a la DEA.

"Felicitó a los dedicados y valientes agentes y oficiales de Investigaciones de Seguridad Nacional y del FBI, cuyos años de trabajo, junto con otros en la comunidad policial, han, con un gran sacrificio personal, interrumpido y desmantelado las operaciones de los carteles en todo el mundo", añade.

Aunque hay versiones que indican que el Mayo fue engañado o que hubo una rendición pactada, todo indica que el FBI fue por ambos capos a Hermosillo y los extraditó de forma clandestina, lo cual sería una afronta al gobierno mexicano, pero el actuar fue así por lo que pasó con Ovidio Guzmán, que el gobierno mexicano lo soltó cuando había una orden de extradición. A raíz de esto surgió la desconfianza de EU hacia la actual administración.

También señalan que el Mayo Zambada ya tendría acuerdos con la justicia americana para sí mismo o para sus hijos. Hay antecedentes de negociaciones entre los representantes legales del 'Mayo' Zambada y autoridades estadounidenses desde hace años, sugiriendo que su entrega fue consensuada.

Su arresto ha generado expectativas sobre la información que podría proporcionar a las autoridades estadounidenses, tanto de sus operaciones como de sus rivales. Además, podría convertirse en una fuente crucial de información para las autoridades estadounidenses sobre la posible complicidad de autoridades mexicanas.

Cabe recordar que ya su hermano mencionó sobornos a autoridades mexicanas en el pasado y que uno de sus hijos, Vicente, fue un informante clave de la DEA en la captura de Joaquín 'El Chapo' Guzmán.

La detención del Mayo Zambada todavía tiene mucha tela de dónde cortar y mucha historia por contar, pero es innegable que este hecho pone a temblar a políticos mexicanos.

Mientras son peras o manzanas, el FBI como la DEA hicieron pública su colaboración y presumieron la captura de ambos miembros del Cártel de Sinaloa, sin mencionar al gobierno mexicano. Llama la atención que las autoridades en México no hicieran ningún pronunciamiento durante las primeras horas tras la captura... y sobre todo: que no hayan participado.

En concreto, el mensaje es claro: EU ya no confía en el gobierno mexicano, aunque guarden la diplomacia internacional.



CRONOLOGÍA

► A las 16:14 se informó al Presidente de México sobre lo confirmado por la embajada de Estados Unidos.

► A las 17:50 la Embajada de Estados Unidos en México, confirmó la información y señaló que ya se había hecho la verificación de sus huellas dactilares, mismas que dieron positivo a la identidad de ambas personas señaladas como líderes de la organización delictiva.



► El embajador comentó que se encontraban bajo custodia en El Paso, Texas.

► A las 18:00 se recibieron las imágenes por separado de cada uno.

2024
Bryan Llenas
Fox News



DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

► De nada sirve el recuento de votos, pues si se confirma la derrota de Caty, irán por la nulidad de la elección

Pleito interminable del Monrealato contra Ale Rojo

Aunque inicie su administración como alcaldesa de la Cuauhtémoc el 1 de octubre, los Monreal intentarán desestabilizar el gobierno de la feminista y activista



JESÚS VIEYRA RAMOS

Los firmantes son responsables de sus artículos

El conflicto del Monrealato contra Alessandra Rojo de la Vega va para largo, por no decir un pleito interminable... mucho peor que lo que sufrió Sandra Cuevas Nieves.

De nada servirá el recuento de las 73 casillas que impugnó Caty Monreal, pues -en caso de confirmarse su derrota- el Monrealato seguirá impugnando para ganar en la mesa lo que no pudo en las urnas.

La mafia del poder irá sobre tres argumentos principales: que fue montaje el atentado que sufrió Rojo de la Vega, que hubo violencia de género y la nulidad de la elección (argumento que hizo Caty como primera opción, pero que el TECDMX se lo negó).

Seguramente Ale Rojo defenderá con todo, con uñas y dientes, que se respete la voluntad

ciudadana y que se acate la decisión que tomaron los colonos y vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc el pasado 2 de junio.

Si hay legalidad y justicia, porque vivimos en un país de leyes, Rojo será la próxima alcaldesa a partir del 1 de octubre de 2024... pero no crea que ahí se terminará el conflicto, pues el Monrealato no se quedará de brazos cruzados y le hará la vida imposible durante los próximos tres años de su gobierno... Al tiempo, estimado lector.

En concreto: la valiente Ale Rojo vivirá en carne propia un conflicto interminable por parte del Monrealato.

LAS MAÑAS EN SU MÁXIMA EXPRESIÓN

Rojo de la Vega es una guerrera y está preparada para todo lo que venga.

La mafia del poder usará todas las mañas a su alcance para arrebatarle la Cuauhtémoc... y es que está en juego el millonario negocio que representa esa demarcación.

Para Obdulio Ávila, en el tema legal hay

Pese a la amenaza política que desde ya se cierne sobre su futura administración, Ale señala que iniciará el proceso de transición toda vez que se han emitidos los lineamientos para realizar el cambio de gobierno.

Alessandra Rojo anuncia que su jefe de campaña, Obdulio Ávila, será el coordinador general de la transición para el gobierno de la Cuauhtémoc y Mónica Peña la secretaria técnica.

La también ambientalista Rojo de la Vega ya solicitó formalmente al alcalde saliente instalar la mesa de la transición.

Ale, quien respeta y actúa con institucionalidad, ya le tendió la mano a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, para dejar atrás la disputa político-electoral y trabajar por el bien de los habitantes de la Cuauhtémoc.

Y es que para la alcaldesa electa Rojo las campañas ya acabaron y deben quedar atrás los pleitos partidistas.

Para Obdulio Ávila, en el tema legal hay

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

mucho camino por recorrer, pues la perdedora Caty Monreal tiene el derecho de agotar todas las instancias.

PRESENTA LOS EJES DE TRABAJO

Rojo de la Vega presentó en conferencia de prensa los 5 ejes de gobierno para la alcaldía Cuauhtémoc a tres personalidades de la sociedad civil que colaborarán en algunos de ellos y que a continuación se enumeran:

- Mujeres al frente.
- Cuauhtémoc construye paz.
- Cuauhtémoc Verde.
- Gobierno cálido y confiable.
- Prosperidad para todas y todos.

Agregó que dichos ejes fueron construidos a través de los planteamientos que se hicieron en la campaña por parte de las vecinas y vecinos, así como de la observación y análisis de las principales problemáticas que aquejan a las 33 colonias que componen esta demarcación.

Añadió, que quienes "tomamos la decisión de participar y gobernar, debemos tener en cuenta que son hoy las causas, las que unen a las sociedades, las impulsan y desde la sociedad civil con las personas que dedican sus vidas a su defensa, progreso y avance para su desarrollo y conquista de sus objetivos son a quienes necesitamos en la base y construcción de los que a partir de este momento serán nuestros ejes de trabajo".

Ale Rojo afirmó que estos ejes ejercerán y cuidarán el respeto irrestricto de los Derechos Humanos como un principio transversal de nuestro

gobierno y que será de "derechos para todos".

"En una sociedad y gobierno que no ha asimilado la importancia del respeto a los derechos Humanos de todas las personas y en especial de los grupos socialmente vulnerados, procurando la igualdad de oportunidades, condiciones, y formas de trato, sin dejar a un lado las particularidades de cada quien es indispensable generar de manera transversal una cultura de respeto, acceso y protección para todas, todos y todos", señaló.

LAS PRIORIDADES MUJERES AL FRENTE

La Alcaldía Cuauhtémoc es un espacio donde la lucha feminista ha dejado una profunda huella, ha sido el escenario donde las mujeres desarrollan y llevan a cabo las más grandes expresiones de su lucha, sin embargo, y pese a ello, la desigualdad social, las desproporcionadas cargas en labores y de cuidado y la violencia llevan a que en el desarrollo de acciones y políticas públicas se ponga al frente a las mujeres.

CUAUHTÉMOC CONSTRUYE PAZ

La inseguridad y el miedo es una constante en la vida cotidiana y el desarrollo de las actividades de los vecinos, los delitos han aumentado, por lo que se fortalecerán las fuerzas de seguridad, implementar tecnologías de vigilancia y desarrollar programas de prevención del delito.

CUAUHTÉMOC VERDE

Desde el corazón de México se promoverán



los cambios necesarios para afrontar el uso de energías renovables, mejorar aprovechamiento y recolección del agua como recurso natural limitado, promover una movilidad sustentable, eficiente e impulsar el cuidado, reforestación, protección de la biodiversidad local y promoción del desarrollo de infraestructura eco-responsable.

GOBIERNO CÁLIDO Y CONFIALBE.

Se tiene el reto de generar nuevos gobiernos, por lo que resulta fundamental generar un gobierno con integridad como valor fundamental que implique tener honestidad y coherencia en las acciones de gobierno, así como la transparencia en el uso de los recursos económicos, humanos y el poder, poner un alto a su abuso y a la corrupción, así como al cobro de piso.

PROSPERIDAD PARA TODAS Y TODOS

Se promoverá el desarrollo de la economía local, apoyar a pequeñas y medianas empresas, que, con certeza jurídica, asesoría e impulso gubernamental para el emprendimiento y las inversiones. Se dejará a un lado la corrupción en trámites a través de la innovación y la tecnología fomentando su adopción y la digitalización de los trámites servicios para mejorar la eficiencia y transparencia.

Será una lucha frontal por una Cuauhtémoc libre de extorsiones, un reto titánico, pero nada imposible para la activista Alessandra Rojo de la Vega.

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

► Promete trabajar 24/7

Vargas del Villar, incansable y de puertas abiertas

En mi administración, la seguridad de la población es primero, expresa Romina Contreras, presidenta municipal de Huixquilucan



JESÚS VIEYRA RAMOS

Los firmantes son responsables de sus artículos

Enrique Vargas del Villar, senador electo por el Estado de México, comprometido con su estado y con el país, es un funcionario que trabajará las 24 horas del día y de total cercanía con la ciudadanía.

“Les agradezco profundamente su confianza y tengan por seguro que en mí tienen un amigo que no les va a fallar”, expresó al resaltar que más de 2.5 millones de mexiquenses le dieron su voto para que desde el Senado se trabaje por México.

También reiteró su compromiso de ser el mejor legislador que el Estado de México haya tenido, ya que su trabajo será 24/7 y de puertas abiertas.

Enrique Vargas afirma que recorrerá una y otra vez el estado para mantener comunicación con los habitantes de todos los rincones del territorio mexiquense.

El senador electo por el Estado de México señaló que Acción Nacional seguirá trabajando y reconocerá lo que se haga bien, pero también alzará la voz cuando no sea lo correcto y se vulnere el porvenir de las y los mexicanos.

Reiteró que se debe trabajar en conjunto entre los diferentes niveles de gobierno para dar respuesta a las demandas ciudadanas, que más allá de colores partidistas lo que requieren son políticas públicas que les ofrezcan oportunidades de desarrollo.

Es de reconocer que Vargas fue el candidato más votado del PAN en el país y de la Alianza Fuerza y Corazón por México para llegar a la Cámara Alta.

HABITANTES DE HUIXQUILUCAN SE CAPACITAN PARA FORMAR UNA SOCIEDAD MÁS SEGURO: CONTRERAS

La Coordinación Municipal de Protección Civil de Huixquilucan impartió 45 cursos, entre los que se encuentran auxilios, búsqueda y rescate, evacuación, prevención y control de incendios, con los que capacitó a más de 2 mil 300 personas para contribuir a formar una sociedad más segura y preventiva.

Romina Contreras Carrasco afirma que es fundamental que la población esté preparada con las habilidades y conocimientos necesarios para intervenir en caso de un accidente o situación de emergencia, no solo para preservar la salud y vida

de la persona que se encuentra en riesgo, sino para prevenir más complicaciones y riesgos.

“En mi administración, la seguridad de la población es primero, es por eso que trabajamos para garantizar el bienestar de todos, por ello, además de la eficaz y permanente presencia de los elementos que conforman el Sistema Municipal de Emergencias 24/7 para atender a los huixquiluquenses, es necesario acercar estos cursos a la población para que pueda tomar medidas efectivas en situaciones críticas, reduciendo el pánico y manteniendo el control”, dijo Contreras.



Para Huixquilucan, Romina es mucha vitamina.

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

► Durante el sexenio de AMLO se destinó casi el doble de recursos en comparación

con la administración de Peña Nieto

Fobaproa, un rescate que no tiene fondo: Rubén Moreira

Impulsará el diputado federal que se deje de pagar el Fondo Bancario de Protección al Ahorro y bajen comisiones bancarias

ERIC GARCÍA

Los firmantes son responsables de sus artículos

El diputado federal Rubén Moreira Valdez anunció que en la próxima Legislatura volverá a pedir que se deje de pagar el Fobaproa, se bajen las comisiones bancarias, así como mejorar la atención a los usuarios de la banca, ya que pone en duda el sector necesita ese dinero, pues tiene un alto margen de ganancias por el cobro de los diferentes servicios que ofrecen a los clientes.

En su programa sabatino “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, acompañado del economista Mario Di Costanzo y del abogado Miguel Ángel Sulub, el líder congresista sostuvo es importante decirle a la gente que cada año se pagan 70 mil millones de pesos al Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), un rescate que no tiene fondo.

Al respecto, el economista Mario Di Costanzo aclaró que durante el sexenio del Presidente López Obrador se le destinó casi el doble de recursos al Fobaproa, en comparación con la administración de Peña Nieto, porque la tasa de interés subió y los recursos están en función de ésta.

El coordinador parlamentario indicó que, además, es necesario hacer un buen estudio de las comisiones bancarias, “son de las cosas que deben de bajar, porque eso permitiría que la gente tuviera más ingresos”.

ALGUNOS PROGRAMAS SOCIALES NO SE PUEDEN QUITAR

Es como los programas sociales, explicó, algunos no los puedes quitar jamás porque son los que permiten a algún grupo de gente vivir, como una persona de 90 años que no tiene otro ingreso.

Sin embargo, planteó que se requieren programas sociales que mejoren la vida de los beneficiados y cuenten con el componente de generar desarrollo.

“Estoy de acuerdo con el programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, pero sería mejor que ese subsidio garantizara seguridad social, porque sería un cambio cuántico que empieza a



formalizar el empleo, inyectar recursos directos al IMSS o al ISSSTE para los servicios médicos y una posible jubilación”, agregó.

En su oportunidad, el abogado Miguel Sulub planteó la denuncia que han hecho beneficiarios del Banco del Bienestar por el saqueo en sus cuentas.

Explicó que muchos jóvenes no tocaron sus becas como ahorro, pero ahora resulta que están vacías, mientras otros jóvenes manifestaron que fueron extorsionados por el mismo banco, cuando les hablaron para pedirles datos adicionales y personales, y de manera mágica desapareció su dinero.



Señalaron que a los jóvenes se les debe beneficiar con seguridad social y una posible jubilación.

> Es la Legislatura con más trabajo de comisiones

Congreso mexiquense, un ejemplo a nivel nacional

El INEGI hizo un análisis en función de gobierno y desempeño legislativo *

Cumplimiento de 100% en las transmisiones de trabajos en Comisiones



ARMANDO GARCÍA

Los firmantes son responsables de sus artículos

El Congreso del Estado de México se posicionó como uno de los más productivos a nivel nacional al quedar en el top de los cinco poderes legislativos locales con más trabajos de comisiones, con uno de los sistemas de archivos mejor organizado y como uno de los parlamentos más abiertos al transmitir el total del trabajo de sus reuniones.

De acuerdo con el reciente Censo Nacional de Poderes Legislativos Estatales 2023, dado a conocer esta semana por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), se analizaron las funciones de gobierno y estructura parlamentaria, así como el trabajo legislativo de los diferentes Congresos del país, en donde el Estado de México fue analizado en diversos rubros.

Según la presentación de resultados generales del Censo, el Estado de México ejerció un presupuesto de mil 255 millones de pesos; sus 75 diputadas y diputados presentaron 746 iniciativas, de las cuales 18 fueron de urgente y obvia resolución que lo ubican en el quinto lugar a escala nacional en este tipo de procedimientos legislativos.

Ha sido el Poder Legislativo con el mayor número de Comisiones con 52 en total de las 987 que funcionaron en todo el país, seguido por Veracruz y Chiapas, con 49 y 45 respectivamente.

“En el mismo periodo, el tema más frecuente que atendieron las comisiones legislativas fue asuntos financieros y hacendarios (56), seguido por justicia (45)”, indica el reporte del INEGI.

Sobre el rubro de “Reuniones realizadas”, se menciona que los congresos estatales efectuaron 2 mil 509 reuniones. En el grupo de los cinco legislativos con más reuniones figuran Quintana Roo y Michoacán, con 248 y 205, seguidos por Coahuila, Tamaulipas y el Estado de México con 150.

El Congreso mexiquense también ocupó el quinto lugar en el mayor promedio de reuniones por comisión con 5, en comparación con Durango que alcanzó un promedio de 10.

Por otra parte, el Poder Legislativo mexiquense se caracterizó por cumplir con una de los requisitos del parlamento abierto, como son las transmisiones de sus trabajos.

En el rubro de “Reuniones transmitidas”,



> Próximo comisario deberá tener respaldo de las Fuerzas Armadas

Sin cabida los policías corruptos en Naucalpan: Isaac Montoya

Se romperá el pacto de impunidad, advierte el alcalde electo

ERIC GARCÍA

Los firmantes son responsables de sus artículos

El próximo comisario de Naucalpan deberá de tener el respaldo de las Fuerzas Armadas, expresa el presidente electo Isaac Montoya Márquez, al reconocer la problemática en la que se encuentra la corporación policiaca naucalpense.

A cinco meses de tomar la presidencia del municipio, Montoya Márquez informó que ya tiene algunos perfiles para ocupar el cargo.

Sin embargo, apuntó, éstos se pondrán a consenso de la Secretaría de la Defensa Nacional, y quienes brindan la seguridad en el Estado, así como la Federación.

Lo anterior, al apuntar que no se puede desconocer la presencia de las Fuerzas Armadas en el territorio de Naucalpan, derivado de los altos índices de incidencia delictiva.

“La situación es crítica y grave en Naucalpan. No podemos desconocer la importancia de la Sedena en el territorio, no podemos negar una coordinación con el gobierno estatal porque se necesita una sinergia y el apoyo de todos los niveles”, expresa Isaac Montoya.

FIN AL PACTO DE IMPUNIDAD

Afirma de manera categórica que en el municipio se romperá el pacto de impunidad con los elementos policiacos corruptos.

Si bien, indicó, se realizará una depuración, Isaac Montoya espera que sean los malos elementos quienes den el primer paso para salir de la corporación.

“No vamos a cubrir a nadie, solitos se van a ir depurando, porque hay quienes ya tienen un expediente bastante oscuro y no permitiremos que sigan siendo elementos que actúen con total impunidad. Vamos a ir haciendo un proceso de revisión”, asevera Montoya.

Según el próximo presidente municipal de Naucalpan, en materia de seguridad “la pirámide se revertirá y la lógica es que el policía que trabaje es el que estará en mejores posiciones y el policía que cometa actos de abuso de autoridad, que cometa crímenes será sancionado.

“No habrá impunidad ni mantos protectores”, advierte Montoya Márquez.



Bajo advertencia de Montoya no hay engaño.

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024



► **Manda “Al diablo con el diablo” la creencia de que solo las jovencitas son hermosas**

La belleza eterna de Elizabeth Hurley

Luce una figura espectacular a sus casi 60 años de edad y ‘prende’ las redes sociales con sus imágenes deslumbrantes al lucir cuerpazo en un minibikini negro ante la cámara para deleite de la pupila masculina

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

JESÚS VIEYRA RAMOS

Los firmantes son responsables de sus artículos

La actriz Elizabeth Hurley deslumbra en Instagram al lucir su cuerpazo ataviada con un diminuto bikini negro.

La estrella de “Al diablo con el diablo” demostró que sus 59 años de edad no son impedimento para demostrar su sensualidad y posó ante la cámara en un video.

Hurley lució un bikini negro y sobre él un pareo traslúcido de red que dejó a la vista su abdomen plano. Llevó un crucifijo sobre el cuello, lentes de sol y más tarde usó un sombrero al subir a la camioneta que la llevaría a su destino.

“Entre menos ropa vistes, lo mejor que te ves” y “La más hermosa” fueron algunos de los comentarios en Instagram.

Elizabeth Hurley ya ha confesado a sus fans su secreto de belleza eterna.

“Mi mantra es ‘no comas demasiado, demasiado rápido, demasiado a menudo o demasiado tarde’. O, dicho de otra manera, comer comidas más pequeñas, masticar correctamente, prohibir aperitivos y cenar antes”, dijo.

“Esto funciona para mí. No bebo jugos verdes o batidos raros y solo tomo suplementos si un análisis de sangre me dice que me falta algo”, añade Hurley.

En cuanto a su dieta, consume alimentos saludables la mayor parte del tiempo y evita la comida procesada.

“Me gusta la comida simple, naturalmente fácil. Realmente no me gusta la comida con muchos químicos o aditivos. Cuando estoy en casa en el campo, siempre trato de comer alimentos cultivados localmente. Eso se aplica a las carnes y verduras”, agrega.

Podría pensarse que Elizabeth pasa mucho tiempo en el gimnasio para mantener su silueta, pero la realidad es que prefiere ejercitarse al aire libre e incluso con tareas diarias.

“Hago mucho ejercicio, pero al hacer jardinería... cortar el césped, usar mi motosierra para cortar un árbol”, asegura la curvilínea actriz.

Por si no lo saben, la actriz se ejercita de igual manera en verano que en invierno.

Ama modelar sus

propias colecciones de trajes de baño. Asegura que lo más importante al lucir un bikini es la confianza y ella se siente cómoda y segura.

“Puede que haya un momento en el que no quiera modelar trajes de baño y pasar a caftanes voluminosos, pero actualmente lo disfruto”, dice.

Su marca Elizabeth Hurley Beach, lanzada en 2005 con sede en Londres, se enfoca en las “tendencias que imprimen emoción al armario de vacaciones”, según su página web.

La colección ha tenido tanto éxito que ahora se vende en todo el mundo.

Por todo esto y más, Elizabeth Hurley es La Bella de la semana de la edición de su revista IMPACTO.



DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

► **Advierte el candidato republicano a la presidencia de EU que el país vecino “tendrá que alinearse bastante rápido”**

Los cárteles tienen el control de México: Donald Trump

**ALFREDO IBÁÑEZ**

Los firmantes son responsables de sus artículos

En la recta final de su gobierno, el Presidente Andrés Manuel López Obrador nuevamente es señalado de tolerar y solapar a los cárteles del narcotráfico, de equivocar su estrategia contra la inseguridad y de permanecer pasmado ante la operación de tales grupos delictivos.

Diversas son las voces que han relacionado a su administración y a él mismo de tener estrechos nexos con narcotraficantes.

La más reciente crítica es la del expresidente y candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, quien en días pasados sostuvo que los cárteles tienen el control de México y que el gobierno mexicano está petrificado por ellos.

Durante la entrevista que concedió a la cadena Fox News, adelantó que de ganar las elecciones tendrá mano dura contra tales organizaciones que operan en el país.

Donald Trump hizo hincapié en que, de obtener la presidencia de Estados Unidos, “México tendrá que alinearse bastante rápido”.

A la crítica contra el gobierno mexicano y su lucha contra el crimen organizado se sumó J. D. Vance, compañero de fórmula del expresidente estadounidense, quien estimó que México se convertirá en un narcoes-

tado de no lograr controlar la situación.

No es la primera vez que el gobierno mexicano es señalado de sostener presuntos nexos con narcotraficantes, incluso el propio López Obrador fue evidenciado por recibir dinero del crimen organizado para financiar su campaña presidencial en 2006.

A través de un reportaje de ProPublica, se mencionó que el equipo de su primera campaña recibió del narco al menos dos millones de dólares.

En todas y cada una de las acusaciones el Primer Mandatario ha salido bien librado, hasta ahora nada se le ha comprobado, sin embargo, lo que salta a la vista es la enorme tolerancia que tiene su administración hacia los cárteles de la droga.

Es evidente que la mirada interna e internacional está puesta sobre el Ejecutivo federal Andrés Manuel, que la sospecha de haber pactado con el narco está latente.

El señalamiento de Donald Trump, respecto a que los cárteles tienen el control de México, realmente es preocupante y se activan las alarmas.

Tocará a la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo diseñar nuevas estrategias de seguridad y por lo pronto rechazó las declaraciones de Donald Trump.

Pese a la ola de violencia y derramamiento de sangre que hay en el

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

país, Sheinbaum Pardo presumió que, en el presente sexenio, México ha avanzado en la disminución de la inseguridad.

Para lograr esto, Claudia Sheinbaum tiene a un gran aliado y a un experto en temas de seguridad nacional, Omar García Harfuch.

EMPRESARIOS MEXIQUENSES DAN ULTIMÁTUM A GOBIERNO DE DELFINA GÓMEZ: SEGURIDAD O CIERRE DE EMPRESAS EN PUERTA

Los empresarios del Estado de México mostraron su malestar por la inseguridad que impera en la entidad y en las diversas carreteras mexiquenses.

No es para menos, los robos al transporte de mercancía van en ascenso de forma imparable, las pérdidas reportadas son millonarias y lo grave es que no se vislumbra solución en el corto tiempo.

Jesús Trigos Rodríguez, presidente de la Conferación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) mexiquense, en reunión sostenida con el titular de Seguridad estatal, Cristóbal Castañeda Camarillo, de forma terminante advirtió que en caso de que el gobierno estatal no atienda la espiral de inseguridad, el cierre de empresas no se hará esperar.

Le recordó que es crucial poner en marcha medidas de seguridad integrales, la colaboración entre ambas instancias, máxime que la seguridad no sólo implica el cuidado de los bienes materiales, sino el bienestar de los colaboradores de los hombres de negocios.

A casi un año de gestión, la gobernadora Delfina Gómez no ha sabido resolver el tema de la inseguridad, los mexiquenses viven con temor, no por algo la entidad tiene mayores registros de incidencia delictiva en el país.

La crisis de inseguridad y violencia que azota al Estado de México es inocultable, pues los asaltos en las carreteras en cada vez mayor.



J. D. Vance estima que México se convertirá en un narcoestado de no lograr controlar la situación.



Acusa Donald Trump que el gobierno federal está bajo el control del narco.



Es innegable que el Primer Mandatario tiene tolerancia hacia los cárteles de la droga.



Claudia Sheinbaum Pardo y Omar García Harfuch, un reto titánico para darle paz y seguridad a los mexicanos.



Jesús Trigos Rodríguez, presidente de la Coparmex mexiquense, advierte del cierre de empresas.

En lo que va del presente año se ha registrado un incremento del 34 por ciento en relación con el año anterior.

De un total de 203 hurtos a transporte registrados o denunciados en el primer semestre del presente año, la entidad que gobierna Morena concentra la mayoría de ellos.

De acuerdo con la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada e Industria Satelital (AMESIS), la situación se ha tornado insostenible, dado que los delincuentes no se conforman con robar la mercancía, sino que se han vuelto más violentos, lo que ha derivado en el asesinato de los transportistas.

No basta con buenas intenciones para gobernar, Delfina Gómez Álvarez debe superar las pugnas internas de su gobierno y dar resultados.

Hasta el cierre de esta edición sigue pendiente el esclarecimiento del asesinato del jefe policiaco Milton Morales Figueroa, colaborador cercano del próximo secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, ocurrido en tierras mexiquenses, concretamente en Coacalco.

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

> **El flujo de indocumentados está convertido en un tema espinoso**

Migrantes, cólera y peligro

Adquiere un rango embarazoso al ligarse con el proceso electoral que tendrá lugar en EU, donde Donald Trump vuelve a mostrar su rabia en el tema migratorio



EMMA ESPÍNDOLA
Los firmantes son responsables de sus artículos

El flujo de migrantes indocumentados que recibe México no es un asunto menor. Está convertido en un argumento espinoso.

Y adquiere un rango embrionario al ligarse con el proceso electoral que tendrá lugar en tierras vecinas del norte, donde Donald Trump vuelve a mostrar su rabia en el tema migratorio.

Colérico, pero no fuera de la realidad, el candidato republicano arremetió contra los migrantes a quienes liga con la criminalidad existente en los Estados Unidos de Norteamérica.

Son las cifras de las oleadas de indocu-

mentados las que alarman y prenden focos que advierten la dimensión del conflicto.

Casi millón y medio (1 millón 393,683) de personas migrantes han sido detenidas en México en el presente año hasta el mes de mayo. En su mayoría procedentes de Haití, Nicaragua, Venezuela, Honduras, Ecuador, Guatemala y El Salvador.

Información publicada establece que las estadísticas consultadas del Instituto Nacional de Migración mexicano del total 738,270 fueron hombres, 372,979 mujeres no acompañadas, 154,291 corresponden a núcleos familiares y 2,992 menores migrantes no acompañados.

Pero las acciones van más allá, porque preocupa que autoridades del INM estén otorgando oficios de salida a migrantes que están en estaciones migratorias y albergues, para abando-

nar territorio mexicano por su propia cuenta y recursos en un plazo de 30 días, violentando el derecho de asistencia y protección consular y liberación sin conocimiento de autoridades consulares de sus países de origen.

Por ejemplo, datos de la Unidad de Política Migratoria indican que a cerca de medio millón de inmigrantes les fueron otorgados oficios de salida en el periodo comprendido de enero a octubre de 2023.

Únicamente 3,554 migrantes fueron retornados a sus países de origen por deportación por INM.

El gobierno mexicano optó por liberación de migrantes y evitar costos de mantenimiento y de transporte de los capturados, siendo los migrantes quienes quedan desamparados.

El Instituto Nacional de Migración tiene entre sus responsabilidades instrumentar la política en materia migratoria bajo los principios de respeto y seguridad de las personas migrantes nacionales y extranjeras con independencia de su situación migratoria durante su ingreso, tránsito y salida del territorio nacional, reconociéndolos como sujetos de derecho, mediante la eficiencia y eficacia de los trámites y procedimientos migratorios, para contribuir a que la movilidad y migración internacional sea ordenada, segura y regular con base en el marco legal y con pleno respeto a los derechos humanos.

En lo que denomina su Visión, establece: Ser la institución que garantice una gestión migratoria con pleno respeto a las personas migrantes, bajo un esquema de profesionalización de los servidores públicos, orientada a procesos, con incorporación de tecnologías de la información, facilitando y simplificando trámites y procedimientos migratorios y fortaleciendo acciones de control, revisión y verificación migratoria para una migración segura, ordenada y regular.

Mas la realidad es otra, muy diferente.

En México existen 35 estaciones migratorias en 26 estados, donde se pueden albergar a 4,300 personas de forma simultánea. También existen 348 estancias provisionales, las cuales dependen del INM.

Organizaciones defensoras de los derechos humanos como Amnistía Internacional, Sin Fronteras, Instituto de Estudios y Divulgación sobre Migración, así como asociaciones civiles y entidades religiosas, acusan al INM de ser una institución descompuesta, con perfil policiaco, infiltrada por el crimen organizado, opaca y burocrática, que favorece la ilegalidad, la corrupción y tolera los abusos cometidos por servidores públicos y delincuentes.

Además de constantes violaciones a los derechos humanos y vejaciones que, incluso, han derivado en pérdida de vida.

El tema nos permite, con su aprobación y consentimiento lector de IMPACTO, ocuparnos detalladamente del tema en la siguiente colaboración. Gracias por su comprensión.

HISTORIAS

Nada para presumirse el que Manuel Añorve Baños haya dado la espalda, traicionar dicen los expertos, a los políticos que lo encumbraron. Dos veces presidente municipal de Acapulco, Guerrero, diputado federal y senador, cargos que alcanzó gracias al apoyo de quienes decía eran sus padrinos. Bueno, con esos amigos no requiere de enemigos... Mariana Rodríguez, candidata a alcaldesa de Monterrey y esposa del gobernador Samuel García, se quedó chiflando en la loma.

Las autoridades electorales ya reconocieron el triunfo de Adrián de la Garza. Como dicen los

DOMINGO 28 DE JULIO DE 2024

ciento y por tanto Alessandra Rojo de la Vega se alista para tomar posesión.

El proceso de presentar inconformidades y rebatirlas llega a su final. La hija de Ricardo Monreal, coordinador de la mayoría en el Senado y próximo coordinador de la diputación morenista en San Lázaro, tendrá que esperar 3 años para buscar el cargo que tuvo su progenitor... Quizá nadie lo recuerde, pero el juez Rodrigo de la Peza canceló la orden para nombrar a los dos magistrados faltantes en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Y como lo dijo el Presidente López Obrador, no lo hizo por voluntad propia. Tuvo que regalar debido a las presiones que recibió de todos los niveles. Esas ya son palabras mayores.



Colérico, pero no fuera de la realidad.



Mariana Rodríguez se quedó chiflando en la loma.



Autoridades del INM violentan el derecho de asistencia y protección consular.



La alerta que la UNAM lanza por el repunte de la pandemia de Covid no es para menospreciarse.



Alessandra Rojo de la Vega se alista para tomar posesión.

> Con la mano de Omar García Harfuch en la SSPC

En seguridad el cambio está en marcha

Ya tuvo sus primeros encuentros de primer nivel con autoridades de EU, pero también ya inició a armar la parte más importante para poner en marcha a nivel nacional el plan de seguridad que operó en la CDMX con bastante éxito

ILDEFONSO PEREYRA

Los firmantes son responsables de sus artículos

Hablar de Omar García Harfuch es hablar de un especialista en el tema de la seguridad, pues es ahí donde su carrera se ha centrado y ha despegado... y algo paradójico: es también el tema que lo puso al borde de la muerte, en aquel atentado de película en una de las avenidas más transitadas y de alto poder adquisitivo de la Ciudad de México.

Pero hoy en día García Harfuch se prepara para ser el próximo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

Es por todos sabido que ya tuvo sus primeros encuentros de primer nivel con autoridades de seguridad de Estados Unidos, pero también ya inició a armar la parte más importante para poner en marcha el plan de seguridad que operó en la Ciudad de México con bastante éxito, por lo que busca replicar en todo el país.

Pero para cumplir con la principal encomienda de la próxima presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, se requerirán recursos federales, un tema que también ya está viendo para saber cuánto se requerirá para poner en marcha los planes 'tropicalizados' de seguridad que se hicieron en la capital del país, además de la coordinación con los estados que será indispensable.

Aunque es una realidad total que ha sido un fracaso el programa 'Abrazos no balazos', Omar García ha sido muy cuidadoso en no cuestionar este tema y mejor se enfoca en la estrategia aplicada en la CDMX, un trabajo eficiente, de investigación e inteligencia.

Para Omar García, su estrategia "Cero agresión, más seguridad" se tradujo en la reducción de incidencia delictiva en la capital, particularmente de robo en diferentes modalidades y homicidio.

Son cuatro ejes en los que ha trabajado en temas de seguridad: atención a las causas; más y mejor policía; inteligencia e investigación, y coordinación.

PABLO VÁZQUEZ, PIEZA FUNDAMENTAL

Para implementar el trabajo preventivo, ha sido pieza fundamental Pablo Vázquez, actual titular de SSC en la capital, un especialista en prevención, con programas comunitarios y coordinación de acciones con las alcaldías; su resultado ha sido satisfactorio e impecable, tan es así que Clara Brugada ya anunció su ratificación, el único hasta el momento que ya tiene su lugar en la próxima administración.

El próximo reto de García Harfuch no es tan halagador como se supone, ya que la SSPC no tiene a la Guardia Nacional a su cargo, la mayoría de las plazas son administrativas, sólo tiene algunos policías en la Comisión Nacional Antisecuestro, pero es innegable que pese a ciertas adversidades, con Omar García Harfuch el cambio está en marcha en seguridad.



Juntos son dinamita policial.

REXMEX

RECICLADOS DE EXCELENCIA MÉXICO

SOMOS UNA EMPRESA 100% MEXICANA
ENFOCADA AL RECICLAJE DE PET Y FIBRAS

DESTRUCCIONES FISCALES
ARCHIVO BLANCO DE 2A
ARCHIVO DE COLOR
MAGAZINE
REVISTA
VIRUTAS DE IMPRENTA

5587 6112
RECOGEMOS A DOMICILIO

CONTAMOS CON EL EQUIPO MÁS MODERNO

AV. CEYLÁN #517, COL INDUSTRIAL VALLEJO
DELEGACIÓN AZCAPOTZALCO, MÉXICO D.F., C.P. 02300

CONTACTO

MMARTINEZ@REXMEX.MX

JRBARRIOS@REXMEX.MX

IMPACTO

EDICIÓN 3869



DEA Y FBI REALIZAN OPERATIVOS CONTRA LOS CAPOS MEXICANOS
DE LA DROGA ANTE EL FRACASO DE "ABRAZOS NO BALAZOS"

**EL MENSAJE ES CLARO:
EU NO CONFÍA EN LAS
AUTORIDADES MEXICANAS**